

París, 18 de junio de 1965
copia mund no es copia efectiva y obligado recitar

Sr. Don Claudio SÁNCHEZ-ALBORNOZ
Buenos Aires

Mi querido presidente y amigo:

He recibido su carta de fecha 7 con los documentos firmados. Voy a contestarle y a darle alguna noticia, con brevedad para no cansarlo más de lo indispensable.

En primer lugar, ¿sabe usted que ha muerto don César Alvajar? Un colapso después de sentirse algunos días malo. Le supongo a usted informado, pues ahí mismo habrá llegado la noticia a los medios gallegos, además de que supongo que alguno de nuestros amigos se lo habrá comunicado a usted.

En cuanto a los Decretos relativos al Consejo Delegado, transmití a Maldonado el encargo de usted y vi que ayer estaba trabajando en ello con su secretaría. Desde luego en Méjico se ha seguido pagando el Consejo de Defensa en Abril y Mayo, sin duda porque la dimisión no había sido admitida todavía. Me figuro que esto se resolverá en seguida, es decir ya quedará constituido y entrará en funciones el Consejo Delegado.

En los primeros días de julio haré y enviaré a usted la liquidación del trimestre. Como en Abril figura la partida de cerca de 4.000 francos de la recepción dada en la Embajada en honor del Sr. López Mateos, tenemos un déficit grande en ese mes que hemos de absorber en tres o cuatro meses sucesivos, en los cuales tenemos también gastos extraordinarios importantes: imprenta y envío de los Mensajes del Presidente de las Cortes y el de usted, y más de 1.500 francos del Ministerio de Emigración, gastos para su gestión especial que han tenido que cargarse en la cuenta ordinaria porque hasta ahora no hay otra; bien es verdad que a este gasto el propio Ministerio contribuye con la partida de 460.00 del Secretario que está sin cubrir. De todas formas en cuanto a la marcha del presupuesto ordinario no hay problema y espero que los gastos estarán nivelados de aquí a uno o dos meses.

Espero el cheque que Vd. me anuncia de 2.000 dólares. Abriré un libro especial. El Ministro de Emigración, al decirle yo que tenía el anuncio de usted del envío de algún dinero para sus gastos especiales, me preguntó que cuánto y como le contesté que no lo sabía todavía me dijo que usted aquí le había anunciado que el cheque sería de 2.000 dólares. Luego a luego me preguntará de nuevo y al fin tendré que decirle que he recibido el dinero y no podré usar ya de evasivas para no decirle la cantidad y tendrá que decirle categóricamente que no puedo revelársela. No cree usted que esto puede enfadarle? - En cuanto a los justificantes de la inversión de esos fondos yo no puedo tener otros que los recibos más o menos detallados firmados por el Ministro. El plan suyo es vasto y así lo requiere sin duda la naturaleza de las gestiones que ha de realizar, en particular son varios los viajes que proyecta, uno de ellos largo, y otros que realizarán otras personas pero que él piensa que sufripiarán. - Ya le iré dando a usted cuenta detallada de todo.

El manifiesto de usted se está distribuyendo bien y cuidamos que llegue a medios muy diversos pero sobre todo intelectuales. Es magnífico.

No le cancio más. Deme sus noticias y sus instrucciones cuando le parezca. En todo caso dentro de tres semanas le escribiré de nuevo y le enviaré la liquidación del trimestre. Olvidaba decirle que leo poco a poco los trabajos que figuran en el libro dedicado a su homenaje, algunos de los cuales son muy buenos y para mí ins-

Recuerde que el amor es el mejor de los tructivos. Disponga y reciba un fuerte abrazo de su buen amigo

online v *symboleos* cítricus in